

Freiraumachse

Die Beschilderung der „Freiraumachse längs durch Langenzersdorf“ erfolgte mit diesem Logo:



und Plankarten, an verschiedenen Punkten.

Ziel der Freiraumachse ist die Verbesserung der Erreichbarkeit wichtiger Alltags- und Freizeitziele für nicht motorisierte Wegbenutzer.

Fußgängern und Radfahrern soll parallel zur Bundesstraße und zur Bahntrasse eine verkehrssichere Längsquerung durch das Ortsgebiet ermöglicht werden. Auf dieser Route sollen alle wichtigen Ziele des Ortes, z. B. Kindergärten, Schulen, Arbeitsplätze, Schnellbahn-Haltestellen, Nahversorger und das Ortszentrum barrierefrei, sicher, schnell und bequem erreicht werden.

Die Kernstücke der Freiraumachse wurden nunmehr fertig gestellt und beschildert. Diese sind unter anderen die Anton Hanakgasse, die Schulstraße, die Steyergasse mit der Anbindung über die Untere Kirchengasse an die Gasse An der Bahn, der Radweg entlang der Weißes Kreuz Straße, der Weg entlang der Bahn zum Landlteich und die Bahnzeile.

Eine Verlängerung der Freiraumachse bis zur S-Bahn Strebersdorf sollte noch erfolgen

Durch ein gut ausgebautes Radwegenetz sollen alle Siedlungsteile an die Freiraumachse angebunden werden.

Einen Plan über die Streckenführung der Freiraumachse finden sie hier.